
市の上踏切拡幅竣工記念式地域課題の解決

歩道が狭く離合も出来ないため長年危険な踏切として悩みの種であ

りましたＪＲ「市の上踏切」の拡幅工事が完了し、４月３日に竣工記念

式典を開催しました。

ご協力いただきました自治会、筑紫野警察署、九州旅客鉄道㈱始め

関係各位には心から感謝申し上げます。今後も地元の課題解決に着々

と取り組んで参ります。

古民家宿泊施設「HOTEL CULTIA 太宰府」２棟増築滞在型観光の促進

福岡ファイヤーバードバトンチームが全国大会出場市民の活躍

２月13日、14日の全日本バトントワーリング選手権九州大会、全日本バト

ントワーリングジュニア選手権九州大会をそれぞれ通過し、全国大会へ駒

を進めた、福岡ファイヤーバードバトンチームに所属する永椎心咲さん（太宰

府小２年）、磯田和歩さん（国分小５年）、柴田陽香さん（太宰府東中１年）、

寺尾若菜さん（九州産業大学１年・太宰府市出身）が３月23日、楠田市長を

表敬訪問しました。コロナ禍で練習量が半分になり、九州大会はビデオ審査

に変わるなど、例年と異なる環境での活躍に、楠田市長はねぎらいと激励の

言葉を贈りました。

日本経済大学吹奏楽部が全日本アンサンブルコンテストで「銀賞」受賞学生の活躍

３月に行われた第44回全日本アンサンブルコンテストで銀賞を受賞した、日本

経済大学吹奏楽部の皆さんが市役所を訪れ、楠田市長に結果を報告しました。

リーダーの北平真唯さんは、「新型コロナウイルスの影響で練習が制限される

なか、演奏の細かい表現を何度も繰り返した結果、受賞することができました」

と報告しました。

本市が街なみ環境整備事業として補助を行った古民家宿泊施設「ＨＯＴＥＬ ＣＵＬＴＩＡ 

太宰府」が、「古香庵」に続いて新たに「好古亭」「梅花」の２棟を増築し、３月26日に

内覧会が行われました（3月27日オープン）。

西日本鉄道㈱が中心となった地元新会社が運営し、コロナ禍の中でも太宰府ならで

はの趣のあるしつらえで人気を博しています。本市の課題であった中長期滞在型観光

の実現にも大きな役割を果たしてくれています。

入学式が行われました教　育

令和３年度入学式が市立小・中学校で開催されました。

市立４中学校ではブレザータイプの新制服が導入されま

したが、これまでの愛着ある制服との混用期間を設けるこ

とや、スラックスやスカートを自由に選択できるようにする

などのさまざまな工夫がされています。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、保護者や来

賓の出席人数を制限しながらの開催となりましたが、緊張

感の中にも温かい雰囲気を感じる式典となりました。

銀賞に輝いた吹奏楽部の皆さん

式典の様子

前列左から永椎さん、磯田さん、柴田さん、寺尾さん

好古亭外観

入学式の様子 新制服を着た新入生の皆さん
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